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白金卡额度只有1万元？与这些原因有关！

白金卡在很多人心目中，属于高端信用卡，抛开权益不说，其额度方面也要比金普
卡额度高，至少也是5万元起批吧。但事实上，对白金卡额度不满意的大有人在，
网上经常有帖子称办了张白金卡下卡额度才1万元。而造成白金卡额度低的原因主
要有两种，具体如下：

一、办的是小白金卡

很多银行的白金卡也分为好几种，常见的有小白金、标准白、精英白、钻石白等，
种类不同，额度自然也不相同。一般额度最低的是小白金，也常被人认为是伪白金
卡，额度往往在5万元以下，所以拿到1万元额度的白金卡是常有的事，甚至有人额
度会更低。

比如农行放宽的燃梦白金卡，虽然卡片级别是白金卡，但是下款额度普遍不高，希
财君咨询过客服得知最低额度竟然只有2000元，甚至有网友是收到短信邀请办卡的
，额度竟然也才只有1万，说实在的，这额度真还比不上一些银行的金卡呢。

二、个人资质不过关
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当然，信用卡额度最终还是取决于申请人的资质，这也是很多人明明办的是白金卡
，结果额度只有1万元，甚至是更低的一个重要原因。毕竟你的个人资质不过关，
无法让银行认可你的还款能力，银行自然不会冒风险给你批大额卡。

而影响因素包括学历、技术职称、工作状况、婚姻状况、经济能力及财务状况等等
。

小结：
白金信用卡的额度并不一定就很大，如果你的资质不是特别好，那么最好申请金卡
，这样额度会大一点，如果勉强申请白金卡，虽然成功的几率也有，但下卡额度一
般不高。
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